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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Stalkingbeauftragte und Sachbearbeiter*innen für häusliche Gewalt bei der Po-
lizei Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie viele Beschäftigte der Polizei Bremen sind als Stalkingbeauftragte beziehungs-

weise als Sachbearbeiter*innen für häusliche Gewalt tätig, wie viele Stellenanteile 
sind für diese Tätigkeiten vorgesehen und in welchem Umfang werden diese Tä-
tigkeiten derzeit tatsächlich ausgeübt? 

 
2. Nach welchen Kriterien ist die Zuständigkeit der Stalkingbeauftragten beziehungs-

weise der Sachbearbeiter*innen für häusliche Gewalt untereinander aufgeteilt? 
 
3. Werden Betroffene über den Zentralruf der Polizei Bremen direkt zu den zuständi-

gen Stalkingbeauftragten beziehungsweise zu den Sachbearbeiter*innen für häus-
liche Gewalt durchgestellt und, wenn nicht, inwieweit ist die Erreichbarkeit durch 
Anrufbeantworter oder E-Mail-Adresse sichergestellt, damit Betroffene nicht immer 
wieder vergeblich anrufen müssen? 
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